

POSTULAT N° 22 (2011-2016)

EXTRAIT DU PROCES-VERBAL  
DE LA SEANCE DU CONSEIL GENERAL  
DU 26 SEPTEMBRE 2011

- n° 22 de Mme Eva Kleisli (Verts) et de 10 cosignataires demandant au Conseil communal d'étudier l'amélioration du recyclage des déchets en plastique

Mme Eva Kleisli (Verts) résume le postulat ci-après :

*"Le recyclage des sacs en plastique est possible à Fribourg, mais l'information est inexistante. Il est en effet possible d'amener ses déchets plastiques aux Neiges, lieu non desservi par les TPF.*

*Par ce postulat, je demande au Conseil communal d'étudier la possibilité de pourparlers avec les grandes surfaces de vente pour qu'elles mettent à disposition des clients des lieux de dépôts pour les sacs en plastique comme elles le font déjà pour les piles usagées. Il serait aussi judicieux d'informer la population de la ville de manière plus précise sur ce recyclage (brochure, '1700', etc.)"*